

## Alcaldía: Ortiz presenta a los vecinos de Pinar de Móstoles el proyecto para convertir un terrizo en un espacio de convivencia.

Fecha de publicación: 30/03/2015 0:00

### Descripción:

El regidor ha señalado que se hará una zona lúdica y de esparcimiento, que contará con una zona infantil apta para niños de 1 a 6 años de edad, con pavimento de caucho, valla metálica de protección y limitación de acceso a animales, así como con un escenario.

También se creará una zona de tránsito y estancial, donde se plantarán diferentes árboles y arbustos, así como se instalarán diversos bancos y papeleras.

"Se trata de una medida que mejorará la calidad de vida los vecinos del barrio y atiende una demanda vecinal, ya que recupera un espacio hasta ahora inservible e infrautilizado , dotando a la zona de un espacio de convivencia", ha dicho Ortiz.





El Alcalde, Daniel Ortiz, ha presentado a los vecinos de Pinar de Móstoles la adecuación del terrizo existente en la avenida de la ONU con las calles Veracruz y Sao Paulo, que se convertirá en una zona estancial y de tránsito y un área lúdica y de esparcimiento.

Acompañado por el Concejal de Infraestructuras, David Sánchez del Rey, y la Concejal de Participación Ciudadana, Natividad Perales, el regidor ha señalado que la zona lúdica y de esparcimiento contará con una zona infantil apta para niños de 1 a 6 años de edad, con pavimento de caucho, valla metálica de protección y limitación de acceso a animales, así como con un escenario.

En lo referente a la zona de tránsito y estancial se plantarán diferentes árboles y arbustos, así como se instalarán diversos bancos y papeleras.

"Se trata de una medida que mejorará la calidad de vida los vecinos del barrio y atiende una demanda vecinal, ya que recupera un espacio hasta ahora inservible e infrautilizado, dotando a la zona de un espacio de convivencia", ha dicho Ortiz.

Actualmente en el citado espacio presenta una serie de bloques de hormigón, tubos de acero, así como espacios terrizos que presentan un estado totalmente mejorable. Además, en días lluviosos se producen escorrentías, como consecuencia de la falta de una red de saneamiento. Del mismo modo, la zona carece de iluminación peatonal, mobiliario urbano y jardinería.

Con el objeto de evitar la acumulación de agua en cualquiera de las zonas del ámbito de actuación, se extremarán las precauciones a la hora de crear las nuevas pendientes.

Más información en:

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](https://www.facebook.com/danielortizespejo)